



Bezirk Unterfranken-West

Bericht Fachwart Vereinsservice, mini-Meisterschaften 2024

Teilnehmerzahlen bei den Minimeisterschaften wieder stabil!

Mit großer Begeisterung und viel Eifer waren wieder die jüngsten Tischtennisneueinsteiger bei den Meisterschaften der „Minis“ dabei. In 24 Ortsentscheiden beteiligten sich seit September 2023 in unseren Vereinen insgesamt 230 „Minis“ an den Qualifikationsspielen zu den drei nachfolgenden Kreisentscheiden. Bereits am 25. Februar dieses Jahres spielten dann 52 „Minis“ aus der Region Aschaffenburg in Schimborn um Urkunden, Medaillen und um die Qualifikation zum Bezirksentscheid (Ergebnisse siehe [Homepage Region Aschaffenburg](#)). Am 10. März folgte der Kreisentscheid der Region Miltenberg in Kleinheubach mit 22 teilnehmenden „Minis“ (Ergebnisse siehe [Homepage Region Miltenberg](#)). Thüngen war dann am 16. März mit 55 „Minis“ Ausrichter des letzten Kreisentscheides (Ergebnisse siehe [Homepage Region Main-Spessart](#)).

Das Bezirksfinale war wie im Vorjahr wieder in Schimborn mit 53 teilnehmenden „Minis“

Für den am 5. Mai 2024 beim SV Esting (Obb. Süd) stattfindenden Verbandsentscheid qualifizierten sich folgende „Minis“:

- | | |
|-------------------------------------|------------------------------------|
| • Mädchen AK I, 11-12 Jahre | Zoe Ullrich, TSV Alzenau, |
| • Mädchen AK II, 9-10 Jahre | Christina Piter, TSV Alzenau, |
| • Mädchen AK III, 8 Jahre u. jünger | Marlene Jung, RV Viktoria Wombach, |
| • Jungen AK I, 11-12 Jahre | Tim Ewald, TuS Aschaffenburg Damm, |
| • Jungen AK II, 9-10 Jahre | Felix Rösch, TSV Karlburg, |
| • Jungen AK III, 8 Jahre u. jünger | Levi Diel, TuS Frammersbach. |

Ausführliche Ergebnisse des Bezirksentscheids siehe [Homepage](#).

Weitere Informationen zum Verbandsentscheid siehe [Homepage BTTV](#).

Vielen Dank an die Verantwortlichen der 29 Vereine, die mit den durchgeführten Ortsentscheiden den Kindern den Einstieg in das Spiel mit dem „weißen Ball“ ermöglichten. Es wäre schön, wenn viele „Minis“ den Tischtennissport im Jugendspielbetrieb fortsetzen würden. Vielen Dank auch an die Vereine SG Kleinheubach, DJK Tiefenthal, FC Thüngen und dem TTC Schimborn, die mit ihren Mitgliedern optimale Voraussetzungen geboten haben die Kreisentscheide sowie den Bezirksentscheid durchzuführen.

Hans Eitel

Fachwart Vereinsservice,